
臺北市立忠孝國民中學 112學年度第 2學期 

第 28屆教師會第 7次理(監)事會議會議議程 

一、時間：113年 4月 19日(五) 12：10 

二、地點：地科教室 

三、出席人員： 

四、缺席人員： 

五、主席：何俊彥 

六、會議紀錄：廖俊筌 

七、討論事項 

(一) 工作報告 

1、恭喜長山副會長參加 112學年度台北市國中候用主任甄選，高分錄取。 

2、由於近期事務繁忙，今年並未報名教師會陽明山幹訓，以往內容除了各校校長遴選相關事宜

外，今年在政策與法令的部分主要重點是輔導與管教相關辦法。近日也協助修訂本校草案，

待下個月學務會議進行後續討論，也請學務處於下次會議中進行相關重點宣導。 

3、人事異動與職務編配一向是下學期容易牽動老師們心情的大事，今年可能會因龍年而增班(增

班可減緩後續減班超額等後續效應)，加上縣市介聘要五月中才會有結果，另外上學期本校有

修訂導師延聘辦法，影響的變數甚多，據了解目前行政端仍在徵詢及統計教師意願當中，請

各位夥伴協助告知本校同仁，稍安勿躁。 

4、近期同仁請假較多，課務調整較為複雜，如有代課代導相關問題，還請教務處夥伴予以協助。 

5、本會依例於五月的理事會討論下屆理事改選工作，屆時將與本校合作社討論相關合作事宜。 

6、4/17 教育部修正發布「高級中等以下學校教師解聘不續聘停聘或資遣辦法」，除了校事會議

相關調查小組成員均為外聘外，也明確規定不要大案小案一律送進校事會議干擾校園外，也

增列阻卻違法的事由部分，降低教師在輔導與管教時的疑慮。 

 

近期全教總關注重點 

1、【全教總新聞稿】綁住教師、困住學校不是學生最佳利益 全教總：潘部長不要在卸任前執意 

                  宣布仇師毀校的政策 

2、【教育部新聞稿】教育部修正發布高級中等以下學校教師解聘不續聘停聘或資遣辦法 

2、【全教總新聞稿】新政府即將上台，全教總提修法建議 
3、【全教總新聞稿】「410」30週年，全教總提建言 

4、【全教總新聞稿】捍衛威權、故步自封，黑箱調薪永遠不變 全教總：不適任人事長應撤換 

 

八、臨時動議： 

如何提振升學率：學校有什麼措施？ 

振男師：之前以向校長、主任提過，希望有老師可以登高一呼，一起討論。 



美滿師：在教學正常化的狀況下，變得無計可施。 

俊彥會長：早上、下午的測驗是自主學習，不算分。大家可聚焦共識，釐清觀念，也減少行政團

隊的壓力。希望討論後，老師可以一同配合。 

 

輔導管教辦法的版本？ 

振男師：校方提了新版本的輔導管教辦法，希望舊版能廢除掉 

俊彥會長：兩年前的校務會議已討論過，但今年有更新版本的輔導管教辦法，之後會在校務會議

討論。 

 

振男師：志生師住院。 

珍毓師：蕙琴師住院。 

俊彥會長：請大家保重。 

 

耐鋼師：八月一日會有新的學校政策頒布，包含早自修不考試、下午不自習等，因為之後是九導，

該如何應對？ 

俊彥會長：會參考他校做法而定。因為要考量家長想法，希望能在合法的狀況處理。 

振男師：上網查詢新聞，是下午自習可自由參加。 

俊彥會長：會再跟校長、主任溝通，希望能在校務會議上公開說明。 

 

九、散會 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 


